

## ACTU Bordeaux-Mérignac

« Il prévoit de brûler des arbres pour faire voler des avions », dénoncent plusieurs collectifs militants, à propos du projet E-CHO porté à Lacq, près de Pau (Pyrénées-Atlantiques), par l'entreprise Elyse Energy.

# "Le projet est de brûler des arbres pour faire voler des avions" : l'aéroport de Bordeaux ciblé par une action

Des collectifs organisent une mobilisation à l'aéroport de Bordeaux, jeudi 11 décembre, contre le projet E-CHO : il prévoit de créer de couper des forêts pour créer du biokérosène.

.....

ICI France Bleu Gironde

## Aéroport de Bordeaux : "ne coupez pas nos arbres pour faire voler vos avions !"



[Stéphane Hiscock](#)

Publié le 11 12 25

Ils refusent qu'on coupe des arbres pour faire voler des avions. Une cinquantaine de militants écologistes ont protesté contre un projet de bio-kérosène devant les portes de l'aéroport de Bordeaux ce jeudi après-midi.

Le mouvement était organisé par le collectif Forêts Vivantes Pyrénées. Ces militants s'opposent au projet E-CHO porté par l'entreprise Elyse Energy sur le bassin de Lacq en Béarn. Cette entreprise souhaite développer **un biocarburant pour les avions à base de biomasse**. Pour alimenter l'usine, il faudrait couper et brûler des milliers d'hectares de forêts, disent les écologistes.

L'aéroport de Bordeaux, qui a annoncé son intérêt pour ce projet, a donc été ciblé par les manifestants ce jeudi. **Pas de perturbation du trafic à signaler** mais les passagers ont eu droit à une haie d'honneur à la sortie du hall d'arrivée.

**Ils ont déployé leurs banderoles à la sortie du terminal, branchages sur la tête, ils distribuent des tracts.**

Les manifestants viennent du Béarn, du Pays-Basque mais également de Dordogne et de Gironde. Pour eux le biokérosène n'a rien de bio. Pire, ce serait une menace pour l'environnement, estime Annie : "le projet E-CHO va à contre-sens de l'histoire. On essaie de garder des forêts vivantes

*pour stocker du carbone. Aujourd'hui, on a un projet complètement fou pour qu'Air France et compagnie puissent dire qu'ils volent vert. C'est aberrant".*

Le collectif Forêts Vivantes Pyrénées promet de maintenir la pression. D'autres manifestations sont prévues ainsi que des réunions publiques un peu partout dans le Sud-Ouest.